

# servicios

EXPRESO

ARCHIVO / EXPRESO



Las exposiciones tienen como objetivo enseñar a la comunidad cómo debe ser el manejo de datos por estas redes.

**El evento mostrará los avances informáticos**

## 200 alumnos del Copol exponen conocimientos

El Colegio Politécnico efectuará mañana la V Casa Abierta de Informática.

En ella participarán 200 estudiantes de básico y bachillerato. Entre los temas por tratar constan las charlas y exposiciones sobre robots, red inalámbrica, multimedia, funciones de bús-

queda y lógicas en Excell, ejercicios de orientación, juegos matemáticos, de física, biología, deportes y agendas electrónicas.

Las charlas se llevarán a cabo en el auditorio del establecimiento y las exposiciones en los laboratorios A y B. La casa abierta estará de 08:30 a 12:00.